

コミ美だより

コミュニティホーム美唄ホームページ: <http://www.kejinkai.com/c-bibai/>

第14号

2021 3月発行
広報担当 百澤英子

こんにちは

お元気でお過ごしですか、コロナ禍の影響が収まらず、御家族にはご心配をおかけしております
終息するどころか変異株まで出現し いったい日本はどうなるのか？
インフルエンザのように、蔓延し風邪と同じ扱いになっていくのか
心配ごとはまだまだ続きそうです。

コロナ禍の影響ではありますが、コミ美を退所される利用者様もちらほら見られております
雪が解け始めると、在宅に戻られる方も増え施設の中にも新しい風が吹き抜けていく事でしょう
冬期間ご利用の皆様には 冬になったらまた利用してくださいと笑顔で送り出したいと思っております

面会についてですが、
道内の方であればテレビの面会を許可していく事になりました。
御家族の顔を忘れてしまった方も、見れば思い出される方もおられます。
実際、肌に触れることは出来ませんが、言葉で触れ合って頂けたらと望んでおります。



日曜日のカラオケの様子
昨年末の年忘れ会ではショートケーキ
1月茶話会ではおしるこを提供しております。



今月のベスト笑顔を ラインナップ
美味しい物を前にしたら
自然と笑顔になれますね





今月の担当職員と一緒にコーナー



皆様にはどなたか おわかりになりますか？



田代ケアワーカーと担当の利用者様です。
百？うん歳？になられる利用者様ですが、身の回りの事、
トイレや着替えなどご自身でされていてとても
御歳には見えません。

田代：家族に大切にされているんだと感じています。
本人も家に帰りたくて頑張っている感じがするので、
早く春が来るといいなと思います。

暖くなったら在宅復帰をされます。
きっと娘さんと仲良く過ごされる事でしょう。
雪解けが待ち遠しい今日この頃ですね(^o^)



こちらは鈴木ケアワーカー担当の利用者様です。
何時も自由に歩行されていて、とてもお元気です！！

鈴木：とにかく温和で、癒されています。
手がかからずマイペースで、何の問題もないんです。

百澤から見ると、お二人同じような性格に見えますね
類は友を呼ぶ ということわざのように
自然と寄り添いあうのかもしれませんがね。(^-)



脳トレなんてお茶の子さいさい



おやつレクでは、作る人、食べる人
見ている人にわかれまして。



細木ケアワーカーと担当の利用者様です

細木：すごく頑張り屋さんで最近トイレに自分で行ける
ようになりました。時々腰が痛くて動けない時もある
んですが(ー_ー)!!

[腰は持病だからしょうがないの](^_^*)とご本人

少し前まで食べたいものが沢山あって、
食べに行きたいと意欲もあったのですが、最近の特
にないとか、外出できるようになったら細木さんと回
転寿司でも食べに行きましようかね。

